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Píldora 8: 
Píldora 8: Juntos por 
un aire más limpio
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¡Bienvenidos y bienvenidas a AmIAire! 
Vamos a aprender juntos y juntas 
cómo analizar la calidad del aire 
que respiramos en nuestro alrededor.

Lo haremos de una forma sencilla, 
divertida, pero a la vez bien hecho. 
Además, vuestros resultados 
formarán parte de un gran proyecto 
en el que participa mucha gente de todo el país 
para crear un mapa de la calidad del aire 
y así comprobar la calidad del aire 
en diferentes sitios de España.

Esta actividad incluye materiales que os ayudarán 
a hacer el experimento de AmIAire.
Encontraréis información para planificar 
y llevar a cabo el experimento, 
analizar los resultados 
y compartirlos con otras personas.

Si necesitáis más información o materiales, 
podéis buscar las otras guías de AmIAire 
en su página web https://amiaire.org/

AmIAire: Ciencia ciudadana y deporte 
para estudiar la calidad del aire
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En AmiAire, hemos escrito una lista
de nuestras ideas, valores y compromisos.
Es una guía que nos recuerda
lo que creemos, cómo trabajamos
y lo que queremos lograr.

Con estas ideas claras,
Podremos conseguir mejorar la calidad del aire
en nuestra sociedad y en el mundo.

EN QUÉ CREEMOS
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Creemos que podemos mejorar nuestra comunidad.

Escuchamos diferentes opiniones,
pero confiamos en los datos para tomar decisiones.

Somos personas sinceras
y transparentes en lo que hacemos.

Conseguimos cambios importantes
trabajando en equipo.

Creemos que muchos pequeños pasos, 
o sea, muchas cosas sencillas que haga la gente,
pueden conseguir algo grande.

Valoramos nuestras diferencias
y trabajamos juntos y juntas para lograr más.

Usamos nuestras ideas conjuntas
para hacer que las cosas funcionen.
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¿QUÉ HACEMOS?

¿CÓMO TRABAJAMOS?
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Medimos la contaminación del aire
y compartimos esa información.

La seguridad de cada persona
es lo más importante durante el proyecto.

Medimos la contaminación del aire
para cambiar las normas
que protegen el medio ambiente.

Cuidamos bien el material que usamos
y lo utilizamos de forma responsable.

Medimos la calidad del aire
para cuidar la salud de las personas.

Nos escuchamos y no juzgamos
las ideas de los demás.

Medimos la contaminación del aire
para ayudar a cambiar los hábitos de las personas.

Por respeto a la privacidad,
intentamos no mostrar caras de personas
en las fotos que hacemos.

Medimos la calidad del aire
para mejorar nuestras comunidades.

Nos respetamos y aceptamos
que todos y todas somos diferentes.

Trabajamos para mejorar la calidad de vida
de nuestra comunidad.
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Trabajamos juntos y juntas con otras personas
y organizaciones para conseguir más cosas.

Queremos inspirar a otras personas
a que también hagan un cambio positivo.

¿QUÉ PROMETEMOS?
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Cuidarnos y apoyarnos entre todos y todas.

Hacer las cosas claras y bien pensadas.

Tomar decisiones según los resultados obtenidos.

Llegar a más personas
para que conozcan nuestro trabajo.

Ser sinceros y sinceras
y compartir los datos de manera clara y verdadera.

Incluir a todas las personas,
respetando nuestras diferencias.

Cuidar y respetar a nuestra comunidad
mientras hacemos las campañas.
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Queremos reducir la contaminación del aire
con la ayuda de los ciudadanos y ciudadanas.

Hacemos nuestra campaña
de la forma más respetuosa
con el medio ambiente posible.

Compartimos nuestros resultados
de forma clara y abierta
para que todo el mundo lo entienda.
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Crea tu propio documento de compromisos

Para empezar:

10 Hacer siempre lo correcto,
incluso cuando nadie está mirando.

Ahora es tu turno.
Podéis crear un documento
con vuestros propios valores
y compromisos como grupo.
Esto os ayudará a trabajar de manera organizada
y con principios claros.

Usa esta plantilla para escribir
lo que queréis conseguir,
cómo vais a trabajar
y las reglas que os guiarán como equipo.
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Respetar a quienes no quieran participar,
sin obligar a nadie.

Ayudar a los miembros de nuestro grupo
y colaborar con las comunidades donde vivimos.
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